

Thüringer Allgemeine

Granitbau Nordhausen baut Gehweg im Gumpetal

Nordhausen.

Nach langem Hin und Her und viel Ärger für die Anwohner wird an der maroden Straße im Gumpetal (Nordhausen-Nord) endlich etwas passieren.

16.08.2017 - 17:30 Uhr

Die Nordhäuser Firma Granitbau wird für 252.000 Euro den Gehweg und Teile der Straße bauen. Der Hauptausschuss des Stadtrates vergab den Auftrag am Mittwochabend. Darüber hinaus soll noch vor dem Winter die Straßenbeleuchtung installiert werden. Der Straßenbau ist für kommendes Jahr vorgesehen. Im August sollen die Bürger informiert werden. Michael Mohr (Linke) kritisierte im Ausschuss, dass die Anwohner vor vollendete Tatsachen gestellt werden. Erst im September kann die Stadt Auskunft über die anfallenden Straßenausbaubeiträge geben, so Bauamtsleiter Jens Kohlhouse. Hätte man dies abwarten wollen, wäre der Bau dieses Jahr nichts mehr geworden.

Thomas Müller / 16.08.17